

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis sampaikan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan ilmu, pertolongan, petunjuk serta rizki-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul “Pengaruh Iklan Televisi Minuman Isotonic Pocari Sweat Versi “ Sweat For Your Dream” Terhadap Minat Beli Konsumen (Survey Pada Mahasiswa Reguler Ii Program Studi Fakultas Teknik 2018 Universitas Mercubuana) Shalawat dan salam semoga senantiasa tercurah pada Nabi Besar Muhammad SAW, keluarga, para sahabat serta para pengikutnya hingga akhir zaman, yang senantiasa berusaha untuk dapat meneladani Sunnahnya.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari akan masih banyaknya kekurangan yang disebabkan oleh sangat terbatasnya pengetahuan yang dimiliki penulis, oleh sebab itu dengan segala kerendahan hati penulis membuka diri atas segala tegur sapa dan kritik yang konstruktif yang dapat menyempurnakan skripsi ini. Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bantuan, bimbingan serta saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan.

Untuk itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Pembimbing Skripsi saya, Bapak Muhammad Didi Ahmadi, S.Pd,M.Ikom yang telah banyak sekali membantu dalam memberikan arahan serta bimbingan terhadap penyusunan skripsi ini.

2. Kedua orang tua saya Bambang Suryanto dan Nariyah yang telah sabar dalam mendidik dan membesarkan saya dengan penuh kasih sayang hingga saat ini.
3. Bapak Dr Ir. Arisetyanto Nugroho, MM. Rektor Universitas Mercu Buana Jakarta
4. Para sahabat seperjuangan (Bagas, Iqra, Vini, Godil, RMT) Dan semua kawan – kawanku yang tidak dapat saya sebutkan satu - persatu yang tak henti – hentinya memberi dukungan kepada saya. dengan tidak mengurangi rasa terima kasihku atas dukungan dan doa yang kalian berikan selama ini.

Semoga skripsi ini dapat berguna bagi pihak-pihak yang berkepentingan dan juga dapat menjadi amal jariah bagi penulis yang pahalanya insya Allah dapat dinikmati oleh penulis dikala menghadapi-Nya. Amin.

Jakarta, 28 Januari 2020

Penulis,

(Jodang Erlangga)